

Ressort: Reisen

Bahn vermeldet Passagierrekord auf Strecke Berlin-München

Berlin, 15.06.2018, 10:58 Uhr

GDN - Die Deutsche Bahn hat eine Verdoppelung der Reisendenzahlen auf der Strecke Berlin - München im Vergleich zum Vorjahreszeitraum verzeichnet. Zwei Millionen Fahrgäste haben die neue Schnellfahrstrecke seit ihrem Start vor einem halben Jahr genutzt, teilte die Deutsche Bahn mit.

Die hohe Nachfrage halte weiter an, sagte Birgit Bohle, die Vorstandsvorsitzende der DB Fernverkehr. "Täglich werden durchschnittlich 15.000 Fahrkarten für Verbindungen entlang der neuen Strecke verkauft", teilte die Deutsche Bahn weiter mit. Auch der Vorverkauf für die nachfrageschwächere Sommerferienzeit im Juli und August liege bereits heute auf dem doppeltem Niveau der Reisendenzahlen des Vorjahrs. Die Pünktlichkeit liegt nach Angaben der Bahn mit 84 Prozent über dem bundesweiten Durchschnitt. Die betriebliche Stabilität sei auch auf den Einsatz des Zugbeeinflussungs-systems European Train Control System (ETCS) zurückzuführen, mit dem die Züge auf der Strecke ohne Streckensignale funkgesteuert geleitet werden, so die Bahn. Die neue Schnellfahrstrecke war unter chaotischen Bedingungen gestartet. In der ersten Woche gab es besonders viele Verspätungen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-107652/bahn-vermeldet-passagierrekord-auf-strecke-berlin-muenchen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619